
平成２７年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月１７日）

１－１

自 由 民 主 党 １５番 山 田 平 四 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県民の日について 知 事 文 化 振 興 課

豊かな福島県を築き上げ、次世代に引き継ぐための県民の

日の在り方について、知事はどのように考えているのか尋ね

たい。

二 双葉地方の花き栽培について 農林水産部長 園 芸 課

双葉地方において、花き栽培を推進すべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

三 避難している高齢者への見守り支援について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

社 会 福 祉 課

県は、避難している高齢者への見守り支援にどのように取

り組んでいるのか尋ねたい。

四 福島空港の利用促進について 観光交流局長 空 港 交 流 課

福島空港の利用促進に向け、どのように取り組んでいくの

か、県の考えを尋ねたい。

五 ふくしまアビリンピックについて 商工労働部長 産業人材育成課

県は、ふくしまアビリンピックについて、県民への周知と

参加選手を増やす観点からどのようにＰＲしていくのか尋ね

たい。

六 小規模保育事業の実施状況について こども未来局長 子育て支援課

県内における小規模保育事業の実施状況を尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 農林水産物の風評払拭について 農林水産部長 農産物流通課

農林水産物の風評払拭に高校生のアイデアを活用すべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

八 アフターデスティネーションキャンペーンについて 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、アフターデスティネーションキャンペーンにおいて、

酒蔵を活用した観光客の周遊促進にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

九 土砂災害対策について 土 木 部 長 砂 防 課

県は、土砂災害に対する住民の防災意識の向上にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

十 県立高等学校における防災教育について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校における防災教育にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 都市計画道路笹川大善寺線の整備について 土 木 部 長 まちづくり推進

課

県は、都市計画道路笹川大善寺線の供用に向け、どのよ

うに支援していくのか尋ねたい。


